

2021年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府





参加園児数30名

2021年4月22日木曜日 開催











櫛形中央保育所のみんな、サッカー教室は楽しかったかな? コーチはみんなと楽しくボール遊びが出来て、とても楽しかったよ!(^^)! みんなサッカーの試合とてもいい試合でした!

これからも元気いっぱいな、お兄さん・お姉さんでいてね(*^_^*)



~塩澤 利栄子先生から~

・ 毎年楽しみにしているサッカー教室を、今年度も開催していただき、あり ' がとうございました。

コーチの声掛けや進め方も上手で、子ども達も楽しみながら参加していました。水分補給や休憩なども考慮しながら進めて頂き良かったです。 いろいろな動き、ボールを使っての遊び・・子ども達にわかりやすく伝えてもらう事で、ドリブルやシュート、最後にはゲームまで行い全員が楽しんでいました。ありがとうございました。

~志村 のぞみ先生から~

| 体を動かすことが大好きな子どもたちなので、前の日からサッカー教室 | をとても楽しみにしていました。

- コーチの話を真剣に聞いていた姿がとても印象的でした。
- みんなが楽しく参加することができ、教室終了後は「サッカー楽しかった よ!」と嬉しそうにお母さんに報告していました。
- 気温が高い日だったので、水分補給や休憩をはさみながら無理なく進め て頂き、ありがとうございました。







キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。 体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と恊働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。 一般社団法人山梨県サッカー協会